

Mardi 2 juin 2015

## PAYS DE COGN

### ■ CHASSORS

#### Un nouveau primeur prend place au marché

Stéphane Bordeaux, maraîcher et horticulteur domicilié à Genté, a rejoint jeudi le marché hebdomadaire situé à Luchac sur la place devant le bar «Chez Bruno». *«Nous cultivons tous nos légumes. Les clients peuvent donc s'approvisionner soit auprès de nous lors de la vente directe sur l'exploitation le lundi de 18h à 19h30, ou venir nous rencontrer sur les marchés»*, explique le producteur qui propose toute une gamme de légumes d'hier et d'aujourd'hui selon la saison (tél 06 78 57 39 86). Plants de légumes et fleurs complètent l'offre.

Stéphane Bordeaux rejoint donc les autres commerçants: «Océane crustacés» et son banc de poissons et crustacés provenant de la côte, l'épicerie savoyarde, le marchand de fruits déshydratés et le boucher-traiteur «Aux Saveurs de Boutiers». *«Ce marché mérite de se développer. Nous attendons les panneaux signalétiques et projetons d'installer un système de ralentisseurs pour sécuriser le site»*, confie Patrick Lafarge, le maire. Le marché à lieu chaque jeudi matin entre 8h et 13h à Luchac sur la place. Les marchands qui souhaiteraient le rejoindre peuvent se faire connaître auprès de la mairie.



Stéphane Bordeaux rejoint le marché hebdomadaire de Luchac.

Photo CL